

Mekala Audain

Propuesta Para Rethinking Hispanic America Abolitionisms

Título: Abolicionistas de conveniencia: esclavos fugitivos y autoridades españolas en Tejas española, 1804–1808

Después de la Compra de Luisiana (1803) las personas esclavizadas de Luisiana escaparon a Tejas española. La historia de los que huyeron de Luisiana es un emergente campo de estudio. Recientemente las publicaciones examinan la ruta de libertad que los esclavos fugitivos usaron para llegar a Tejas o las consecuencias diplomáticas de esta búsqueda de libertad. Este ensayo examinará como la llegada de esclavos fugitivos de Luisiana obligó a los oficiales españoles en Tejas apoyar o estar en contra la esclavitud. También yo examinaré los esclavos que escapaban a Tejas y lo que les pasó después. Discutiré que la presencia de esclavos fugitivos en Tejas obligaron a las autoridades españolas para ser abolicionistas de conveniencia. Estas oficiales protegieron a los fugitivos negros en medio de una disputa significativa con los Estados Unidos sobre territorio pero los entregaron a sus dueños cuando sea más ventajoso. Esta búsqueda de libertad en la frontera entre Luisiana y Tejas española plantea cuestiones sobre la abolición de esclavitud en el mundo hispanohablante de una perspectiva transnacional. Además considera el papel de los de ascendencia africana de los Estados Unidos en la configuración de la cuestión de esclavitud en el mundo atlántico español.

Mekala Audain

The College of New Jersey
 Department of History
 2000 Pennington Road
 Ewing, NJ 08628
audainm@tcnj.edu

Puestos académico

Profesor ayudante de historia de EEUU del siglo xix, Departamento de historia, The College of New Jersey, agosto 2015–el presente.

Afiliada, Departamento del estudio de los afroamericanos, The College of New Jersey, septiembre 2016–el presente.

Becario posdoctoral de Ruth J. Simmons, El centro para el estudio de la esclavitud y la justicia, Brown University, julio 2014–junio 2015.

Educación

Rutgers University–New Brunswick, Nueva Jersey, Ph.D. en historia, 2014.

Tesis: “Mexican Canaan: los esclavos fugitivos y los afroamericanos libres en la frontera de EEUU, 1804–1867.” Bajo la dirección de Mia Bay

Publicaciones

“Para diseñar su ruta a México: Las experiencias de los esclavos fugitivos en la frontera entre Texas y México, 1850–1853” en Damian Alan Pargas, ed., *Los esclavos fugitivos y espacios de la libertad en Norteamérica*. (Gainesville: University Press of Florida, 2018).

“Para intrigar y llegar a Nacogdoches: los esclavos fugitivos en la frontera entre Luisiana y Tejas, 1804–1806” (capítulo en un volumen editado bajo revisado por un editorial académico)

“Está en fuga: la maternidad negra y esclavos fugitivos en la época antebellum” (artículo en progreso)

“Mexican Canaan: los esclavos fugitivos en Tejas española y el noreste de México, 1804–1865” (manuscrito del libro en progreso).

Presentaciones selectadas

Organizadora, presidenta, comentarista. Título del panel – Comunidades disputadas: relaciones entre los afroamericanos y los nativos Americanos en el siglo xix, La organización de los historiadores americanos, Filadelfia, abril 2019,

Miembro del panel. “Ciudadanos trabajadores e industriosos: los afroamericanos libres que inmigraron a Tejas, 1822–1837,” *Las peticiones en la época de las revoluciones atlánticas, 1760–1840*, Instituto de Ciencias Sociais en la Universidad de Lisbon, Lisbon, Portugal, febrero 2019.